

Vœux de la Fédération PS de Wallonie picarde
Frasnes, Dimanche 26 janvier 2014
Allocution de Daniel Senesael
Député Bourgmestre
Président de Fédération

Mes chers camarades,

Bonjour et bienvenue à toutes et tous à Frasnes pour la cérémonie de vœux du PS de Wallonie picarde.

À titre personnel et en tant que Président de la Fédération de Wallonie picarde et en son nom, je vous souhaite à toutes et tous mes meilleurs vœux pour cette nouvelle année. Que 2014 soit pour vous synonyme de bonheur, santé et succès.

Que 2014 soit également synonyme de succès pour les Diables Rouges. Pour tous les Diables Rouges ! Les footballeurs et les Socialistes !

Comme vous, j'espère une belle campagne de nos Diables au Brésil et pourquoi pas, une victoire. Ce rêve est un peu fou, je vous le concède. Je vais donc rêver à une victoire que nous toutes et tous ici présent pouvons rendre possible : la nôtre le 25 mai prochain !

Oui mes camarades, coachés par Elio Di Wilmots, les rouges vont se mettre en ordre de bataille et livrer bataille pour une victoire finale. Remercions chaleureusement notre coach. Il a réussi à rendre confiance à l'équipe et surtout aux pays tout entier. Proche des Belges. Exigeant et travailleur. Il est le coach dont nous avons besoin. Grâce à lui, les rouges se battront comme des diables pour défendre nos valeurs.

Elio sait qu'il pourra s'appuyer sur son capitaine Paul Kompagnette. Quel capitaine, ce Kompagnette ! La classe incarnée. L'autorité naturelle. Il inspire autant le respect à tous ces collaborateurs qu'à ses adversaires.

Bien sûr, l'équipe ne pourra se passer du plus expérimenté de ses défenseurs. En effet, quand il s'agit de défendre les travailleurs, l'index ou la sécurité sociale, Laurette Van Buyten est une véritable tour infranchissable. La robustesse allemande capable malgré tout, d'un coup de tête bien placé pour frapper là où ça fait mal.

Et que dire de Rudy Witsel ? La performance de tout le milieu de terrain et donc de l'équipe repose sur ses larges épaules. Pas un seul match ne s'est joué sans lui. Pas une seule minute où il n'a pas porté l'équipe, balayant inlassablement le terrain de gauche à droite et de haut en bas pour permettre à tous d'aller vers l'avant et d'engranger en Wallonie, semaines après semaines, des résultats que jalourent les autres pays.

À la tête de son club, le Zenit Wallonie picarde, Rudy Witsel peut compter sur une équipe dynamique et soudée :

- Eden Hustache, l'artiste, le magicien. Celui qui est parvenu à redorer le blason de la province.
- Annick Debruyne, la joueuse aux 4 poumons. Infatigable sur son flanc, elle court partout et tout le temps.
- Marouane Van Grootenbrulle, le travailleur de l'ombre qui soulage toute l'équipe et lui permet de respirer.
- Christiane Benteke notre attaquante à la pointe des combats pour la justice sociale.
- Et l'autre buteur : Romelu Senesael. Oui, je l'avoue, je n'ai pas résisté à l'idée de me glisser dans le corps d'un grand et beau black. Puissant et musclé. Avec tous ses attributs...

Je m'en voudrais de ne pas citer encore un membre important de l'équipe. D'autant qu'il la quittera bientôt. Thibaut Nottebaert, le gardien de la fédé. Celui qui ne laisse rien passer. On ne la lui fait pas à notre gardien, croyez-moi ! Il n'est pas né celui qui pourra le surprendre ou l'emberlificoter.

Jean-Michel, aujourd'hui, alors que la Fédé souhaite à tous ces militants de bons vœux, je peux, en leurs noms, te souhaiter à toi aussi de bons vœux pour ta nouvelle vie de pensionné. Merci à toi. Merci pour ce que tu as fait pour le parti. Je pense, mes camarades, qu'on peut l'applaudir.

Mes chers camarades, cette année les Rouges doivent battre les Verts, les Oranges et les Bleus. Tous ensemble, les militants-supporters et les Diables rouges, j'appelle à unir nos efforts pour conclure la campagne de 2014 avec la plus éclatante des victoires. Il en va de l'avenir de notre pays !

En attendant, puisqu'il nous reste encore quelques jours avant la fin de mois de janvier, pour 2014, je vous souhaite du bonheur, des envies, de la chance, des surprises, des rebondissements, du suspense, de l'émotion, de la folie, de l'espoir, de l'optimisme, de l'humour, du plaisir, de l'aventure.

DU TEMPS

Des cadeaux en tous genres, de la candeur, des changements de caps, d'idées, d'angles de vues, d'air, des voyages même immobiles, des instants de grâce, du soleil après la pluie, des pluies, des moments inutiles et des gestes gratuits.

ENCORE DU TEMPS

Des questions sans réponse, des révélations, de l'imperfection, de la passion, pas trop de résolutions, de la spontanéité sans culpabilité, des retrouvailles attendues, inattendues, inespérées, des mystères en suspens.

PLUS DE TEMPS

Des frissons sans raison, des prises de risque, des envolées lyriques, du courage, des moulins à vents, des cases pour colorier à l'extérieur, des peurs et des dépassements, des colères fertiles, des victoires de petites fourmis et des pas de géant.

DU TEMPS POUR CEUX QUI VOUS GRANDISSENT

Le sens de l'équilibre, du temps pour ceux qui nous détruisent, du temps pour nous reconstruire ... mais en mieux.

365 jours de temps à perdre et à gagner, pour profiter de chaque poussière de seconde dans la délectation d'être tout simplement le plus digne de soi possible ...

J'en oublie, c'est sûr, mais nous avons tout le temps ... alors la suite durant cette année 2014 !

Radieuse, merveilleuse, lumineuse année 2014 pour vous et toutes celles et ceux qui vous sont proches !